
Arianna Fiorio: «Salici della Sarca sacrificati senza un perché; parliamone»
ARCO - Sui lavori in corso per spiana-
re l’alveo del fiume Sarca, è interve-
nuta ieri la consigliera comunale di
Arco, Arianna Fiorio. «La fiducia nel-
l’agire delle pubbliche amministra-
zioni non è dovuta a prescindere. L’in-
tervento di “somma urgenza” sulla
Sarca - dice Fiorio - pone dubbi sul-
l’adeguatezza degli interventi di pre-
venzione, sulla gestione della diga di

Ponte Pià e sull’accertamento delle
reali cause dell’inondazione delle abi-
tazioni ad Arco. Con questo interven-
to si è fatta tabula rasa di tutta la ve-
getazione; e qui non si parla di arbusti
o pulizia ma dei numerosissimi salici
piangenti posti sulle rive. Sono stati
sacrificati senza un perché, non co-
stituivano nessun pericolo. Si è pro-
ceduto senza il minimo rispetto per

il fiume e per molti cittadini. Quanto
accaduto non potrà essere semplice-
mente archiviato, ma andrà valutato
e riparato. Tutto questo non riguarda
le persone danneggiate a cui non può
mancare la solidarietà e anche il ri-
sarcimento dei danni, ma capire cosa
sia realmente avvenuto e come sia
più corretto intervenire dovrebbe in-
teressare anche loro».
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